
qqqqq Interrogazione n. 218
presentata in data 23 novembre 2010
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“ Mancata assunzione del personale precario del comparto sanitario ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Raffaele Bucciarelli,
Lette con forte preoccupazione le dichiarazioni rese alla stampa dalle organizzazioni

sindacali di categoria, relative alla questione del mancato rinnovo del rapporto di lavoro a
parte del personale precario del comparto sanitario della Zona Territoriale n. 5 dell'ASUR;

Informato che situazioni analoghe a quella summenzionata si stanno prospettando
anche in altre strutture della sanità regionale;

Considerato che in molti casi, così come denunciato dalle OO.SS. nella succitata nota
alla stampa, i lavoratori precari sono stati e restano indispensabili a garantire il minimo
vitale di personale necessario all’erogazione dei servizi alla cittadinanza;

Ricordato che nella sanità si registra un costante aumento della complessità dei bisogni
dell’utenza a cui è necessario fornire risposte adeguate, anche attraverso modelli organiz-
zativi che consentano di preservare ed implementare la qualità delle prestazioni erogate
nelle strutture ospedaliere ed in quelle territoriali e che non possono prescindere da una
attenta valutazione e revisione delle dotazioni organiche in funzione riai servizi che si
intendono garantire alla collettività

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quale sia il numero complessivo dei
lavoratoti precari del comparto sanitario regionale che rischiano di non vedersi rinnovare i
rapporti di lavoro alla loro scadenza e quali iniziative la Giunta intenda intraprendere al fine
di evitare questi mancati rinnovi, a garanzia dei lavoratori, dei livelli di assistenza erogati
all'utenza e della sicurezza di cittadini ed operatori sanitari.


